

各会議質問内容に対する改善点等

会議名	質問者	質問内容	回答	改善点
三者協議会	保護者	防犯対策について ・道路側のシートが外され、車の運転時には見えやすくなった半面園の様子が丸見え	➡プール時の着替え等には一定の配慮をする	➡遮光ネット、目隠しシートを設置 ・その後も同意見が発せられたため、再度シートの拡張をした ➡見える安心、安全を重視 ・一定の評価あり（渋滞の緩和等） ・不審な車に気付きやすくなった
		・北側の門扉が開けっ放し	➡保護者、職員共に周知徹底を図る	➡保護者には、園だよりでの周知と、職員間のルールの徹底により改善 ・送迎時の重なり等タイミングで開門のままの事もあるので、繰り返し伝えていく
		・立ち番がいなくなった	➡受け入れ時間が早くなったため、立ち続けるのは難しい。(8時以降はしている)  セキュリティカメラの設置の増設は考えている	➡状況に応じて、職員のシフトの見直しを図った ・門ではなく、部屋前での受け渡しの徹底を図ることで配慮 ・今後、順次設置予定。
	保護者	園庭開放の周知方法及び内容の変化に戸惑っている	➡事前に告知するようにしていく	➡お便り掲載と掲示板での事前周知を徹底した
	P T A 役員	P T A 活動について ・規約について、昨年度までの決定が反映されていないのは何故か？ ・役員の仕事について	➡書面決議にて採択されたが、変更は可能。次年度に向けて役員と検討する。  ➡会議への参加はお願いしたい	➡現在、検討中
保護者	参観は今後どうなるのか	➡公立が実施していた参観はできるだけ要望に応じていく	➡12月12日、13日オープンスクールを実施 (感染症拡大のため、12月13日分を1月	

			新たに懇親会、2歳児ミニ運動会、3、4、5歳児のファミリーデーを開催予定	16日、17日に延期し、実施) ・左記については、それぞれ開催済
運営協議会	PTA	PTA会費を徴収しないので、なくても当たり前なのだが、毎年度末にもらっていたものがないというのはどうかと・・・(個人的にはあるといいと思うが・・・)	<p>→特に5歳児は、就学時にどんな用品が必要なのかわからないと思うので、取りまとめをPTAさんをお願いするか、園でするかどちらかにしようと思っ ている。(善防こども園では写真を撮って提示し、必要な人が買われていた。)みんなが同じ用品であれば、安心されると思う。</p> <p>・公立園も、現在は集金した小銭を通帳に入れるのに手数料がかかるので再考が必要になってきている。</p> <p>・PTAで何かしたいという意見がある一方、保護者の負担を減らしたいという意見もある。</p>	→詳細を検討中
	PTA	乳児の午前中のおやつについてすみれこども園では、ないと聞いている。小さい子は一度に必要量が食べられないため、おやつで補っていると思うが。	→現在は牛乳のみ提供している。おやつにはあまり栄養がないし、ガイドラインにも食べないといけないとの記載はない。午前中のおやつ分(お金を)午後からのおやつに回している。しかし、例えば昼食時に提供する果物を、午前中のおやつにするなどできないかどうか、調理士とも相談している。	→調理師とも相談の結果、変更せず
評議委員会	評議員	地域にいと小、中学校のこどもとは接することもあるので、情報を得やすいが、園児とは接点がない。評議員として評価をするにあた	→今後、園だよりを送付するときに、アンケート結果やクラスだよりも同封する。また、お越しいただきたい行事はお知らせするので、是非足を運んでいただき、	→アンケート結果も送付済 ・運動会、ファミリーデーには、評議員さんも来園して下さった

		り、どの行事だと来園しても大丈夫か。	ご意見やご指導をお願いしたい。(運動会、ファミリーデー、オープンスクール、生活発表会など)	・2月24日に、評議員会、運営協議会を開催予定なので、ご意見を頂戴する
評議員	民間園になっても小学校との連携は必要。園児が来ると特に一年生がすごく張り切る。 公立園の時には、連携が良くできていた。しかし、いろんな校区から入学してくる。私立園からだとは、本当にわからない。	<p>➡公立の幼稚園があった時は、小学校の校長先生が幼稚園の園長だったので、交流しやすかったこともある。公立でも保育園とでは、開きがあった。是非、評議員様にも小学校の方へ働きかけてもらいたい。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・こども園同士の交流も大切と考えている。10月には、愛の光の園児たちと丸山公園で一緒に過ごす計画を立てている。顔なじみになることで、小学校入学後に戸惑いがないようにしたい。</li> </ul>	<p>➡こども園同士の交流は、丸山公園で愛の光こども園と一緒に楽しい時間を過ごした。その後、現在も手紙による交流が続いている。</p>	
評議員	ここはすぐ隣に小学校があるという好立地を生かして、是非交流をしてもらいたい。	<p>➡昨年度末、こども未来課にも同行してもらい、小学校に交流のお願いに行った。今年度も打ち合わせに行ったところ。少し前には1年生のプール遊びの様子をフェンスの外側からではあるが見学させてもらい、大いに刺激を受けた。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ズームを使って学校生活の様子を見学させてもらえないか、提案している。</li> <li>・是非、委員様には小学校との橋渡しもお願いしたい。</li> </ul>	<p>➡運動会前のダンスの見学をさせてもらった</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・その他計画はあったものの、感染症拡大等の諸事情のため、中止となった</li> </ul>	